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..Quesejaincorporadoaoprojetodeampliaçãodopronto-socorrodoHospital

Municipal José Valdir Àntunes de óliveira uma estrutura que possibilite dar mais

privacidade à entrada e saida de pacientes de urgência e emergência"'

O vEREADOR OUE ESTA SUBSCREVE REQUERE

QUE, APOS ÍRAMITAÇÀO REGIMENÍAL' SEJA

ENCAMTNHAoo Ao PREFEITo MuNlclPAL

JEFERSoN Lutz TomazoNl o SEGUINTE

PEDtoo oE PRovlDÊNclA:

JusflFtcATtvA

Tal solicitação se Íaz necessária devido a exposiçáo da imagem de

pacientes que dáo entrada ao pronto-Socorro, evitando constrangimento a pacientes

que se encontram em vulnerabilidade. Pois no local sempre há relatos de

aglomerações e tumultos gerado por curiosos.

Certo do atendimento a nossa solicitação, agradeço'

Sala das Sessões, 27 de Abril de2021 .
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